



*Le Courrier Picard le 22.05.03*

## Clermont : des tatamis dans l'hôpital général

Les résidents du service des personnes âgées de l'hôpital général ont passé un après-midi plutôt sportif hier !

Organisé par le pôle d'animations du service de gérontologie pour la troisième année consécutive, des athlètes du club de judo clermontois leur ont offert en effet une petite démonstration de leur talent sur

les tatamis installés à cette occasion dans l'hôpital.

Même si l'ambiance était des plus conviviale, les sportifs clermontois n'ont pas pris du tout leur rôle à la légère. Ils sont en effet venus à une vingtaine, avec beaucoup d'enfants, mais aussi des judokas adultes confirmés pour se mesurer sur les tatamis.